



Participación de Enagás en el Día de Internet

Clases gratuitas de Internet para Tercera Edad

Enagás ha organizado hoy, con motivo de la celebración del Día de Internet, aulas gratuitas para el manejo básico de Internet .

Los alumnos han sido personas de la tercera edad de la residencia y centro de Día Peñuelas y de otros centros de día de la Comunidad y del Ayuntamiento de Madrid. En total han asistido a las clases 28 personas y se han impartido en dos turnos de 14 personas cada uno, de 9:30 a 11:30 y de 12 a 14:00 horas.

Enagás ha puesto a disposición de los alumnos 14 equipos informáticos con conexión a Internet. Las clases las han impartido profesores de la Fundación UPDEA, Universidad Popular de la Edad Adulta, que también ha distribuido el material didáctico.

Por otra parte, Enagás donará 6 ordenadores Pentium III en perfecto estado a la residencia de tercera edad Peñuelas y 12 ordenadores más de las mismas características a la Fundación UPDEA.

Madrid, 25 de octubre de 2005

Secretaría Técnica

Dirección de Relaciones Externas

Tel: 917 099 340

www.enagas.es

relacionesexternas@enagas.es